
Ata de reunião do conselho municipal de saúde realizada na central 
municipal de Pedreira em 06/02/2018 

 
Aos seis dias de fevereiro de dois mil e dezoito, nas dependências da central 

municipal de saúde de pedreira, sito a Rua Miguel Sarkis, número 50, Parque 

Industrial, às catorze horas, realizou-se a Reunião do Conselho Municipal de 

Saúde, com presença dos senhores conselheiros e demais participantes que 

assinaram o livro de presença. Efetuada a leitura da ata anterior, a mesma foi 

considerada aprovada por unanimidade sem emendas. A pauta da presente 

reunião refere-se a eleição da nova diretoria do conselho municipal de saúde, 

sendo eleitos por unanimidade: Presidente do conselho, Ana Lúcia Nieri 

Goulart, Vice Presidente do Conselho, Amadeu Gobis, Secretário do Conselho, 

Renan de Sousa Araújo e vice secretaria, Silmara Aparecida Nascimento 

Souza Araújo. Conselheiro Amadeu, pergunta como está a Fundação, a 

Presidente diz que está tudo bem, esclarece que desde o início de 2017 foi 

fechada a maternidade, sendo feito convênio com Jaguariuna. Ortopedia com 

plantões todos os dias. Todas as especialidades estão funcionando, sem furos 

na escala. O PS está com dois médicos 24h e o pediatra até as 23h. 

Pagamentos estão em dia. Consaúde falta 3 funcionários, os mesmo farão 

aviso prévio e após isso só funcionará a parte administrativa. Com o término 

desse processo, a prefeitura poderá incluir as outras 3 cidades no processo de 

liquidação. A fundação conta com a empresa Gênesis, mais será substituída, 

pelo processo seletivo que está sendo elaborado pela fundação, oferecendo 

diversos cargos: Enfermeiro, técnico de enfermagem, auxiliar administrativo, 

cozinheiro, auxiliar de cozinha, serviços gerais, nutricionista, fisioterapeuta, 

farmacêutico e recepcionista. Está em licitação a empresa que desenvolverá o 

processo seletivo. Conselheiro Eduardo Pazini pergunta sobre a presidência do 

hospital, Ana Goulart esclarece que Peron é o atual presidente e Sandra Ugo 

superintendente. A mesma fala dos novos postos, a unidade do bairro Águas 

de Março será entregue ao município em 13/03/18, e o “pessoal” talvez seja 

terceirizado. Em dezembro foi criado a sala de situação, junção das 5 

secretarias, com reuniões que decidirão diversos assuntos. Em janeiro foi 

conversado sobre o tema dengue. Em deliberação como prefeito, foi contratado 

nova equipe de cata bagulho, atendendo semanalmente todos os bairros, até o 



mês de abril. No último sábado dia 27/01/18, foi feito o arrastão em 3 bairros: 

Jardim Andrade, Osvaldo Teixeira de Magalhães e Santa Rosa, com retirada 

de 1 tonelada de materiais. Conselheira Rita, questiona sobre as 

terceirizações, se é permitido, por questões federais, Presidente diz que a 

contratação é permitida e basta cadastrar o funcionário no CNES. Sobre a 

febre amarela, foi vacinado 93% da população urbana e 100% da população 

rural. Secretaria de saúde diz que a uma invasão de pessoas de outras 

cidades. Em virtude disso será necessário apresentação de comprovante de 

residência para aplicação da vacina. Representante da Pastoral, pergunta 

sobre os que tomaram a vacina em 2000, é esclarecido a ela que é suficiente 

uma dose na vida. Desde janeiro de 2018 a secretaria de saúde está 

concedendo o certificado de vacinação, exigido para algumas viagens. 

Conselheira Celeste informa que a construção do Posto de Saúde da Vila 

Canesso iniciará após a entrega da unidade Águas de Março. A Unidade de 

Saúde da Família, do bairro Águas de Março, receberá o nome da esposa do 

senhor Antonio Ganzarolli, senhora Margarida Janete Ferrari Ganzarolli. 

Conselheiro Eduardo Pazini pede que os dados da prestação de contas seja 

fornecido ao menos uma semana antes da Audiência Pública. Será feito uma 

licitação para instalar o ar condicionado nas unidades de saúde. As Tvs foram 

instaladas apenas onde havia suporte, as demais unidades só será instalado 

quando comprar os suportes. Os computadores estão aos cuidados da Infovia 

e em seguida serão distribuídos aos postos. Conselheira Vanilda, agradece 

pela doação de algumas máquinas ao hospital. Conselheira Rita, pergunta 

sobre os tablets para os agentes comunitários e recebe a informação que os 

mesmos estão em licitação. Conselheiro Valdir, pergunta sobre o fechamento 

da área da academia de saúde nas proximidades do Marajoara e do Ypê, 

Presidente informa que será fechado apenas a parte onde ficará os materiais 

da saúde. Por convite da secretária  de saúde e presidente do conselho Ana 

Goulart, ficou acordado que no dia 06/03/18, os membros do conselho irão 

visitar o Posto de Saúde Águas  de Março, sendo feito convocação dos mesmo 

posteriormente. Sem mais assuntos, a reunião foi encerrada, cabendo a mim 

secretário, a expedição da presente Ata, que após lida e considerada 

conforme, será assinada por mim e pela presidente. Pedreira 06/02/18.  


